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La scuola in sciopero



          25/26 ottobre
Fiera della Casa
Novara - Sala Borsa
Due giorni per conoscere 
le novità per la tua abitazione

▲

            25/26 ottobre
Festa delle streghe
Novara - Parco dell’Allea
Atmosfera magica, tra intrugli, 
mistero e pasticci da degustare

▲

            Fino al 26
Ornithological Show
Castano - Polo Sud Malpensa
I più spettacolari e straordinari
esemplari di volatili in mostra

▲

      Fino al 2 novembre
Fiera del libro
Gallarate
Un appuntamento per chi ama
la lettura ed i libri in generale

▲

 25/26 ottobre
Terza Festa del teatro
Milano
Spettacoli, eventi e iniziative
accompagnate a visite guidate

▲

 25/26 ottobre
Giovannino Guareschi
Nosate - Palestra Comunale
La vita di Guareschi, tra ricordi,
scritti, immagini e testimonianze

▲

 1/2 novembre
Castagnata della Pro Loco
Turbigo - Piazza Bonomi
E’ arrivato l’autunno e
da tradizione, ecco le caldarroste

▲

 1/2 novembre
Insubria Winner
Busto Arsizio - Malpensafi ere
Esposizione internazionale 
canina. Invito a tutti. 

▲
          8 novembre
Fabio Concato in concerto
Castano - Auditorium Paccagnini
Il grande cantautore italiano
in scena sul palco castanese

▲

          14/16 novembre
Fiera dell’edilizia (Ediltek)
Busto Arsizio - Malpensafi ere
Torna il classico appuntamento
con l’edilizia e le sue novità

▲

 15 novembre
Concerto del maestro Fedeli
Vanzaghello - Sala Consiliare
Una straordinaria iniziativa
con un grande artista

▲

 15 novembre
Dal derby al nuovo
Varese - Teatro
Una coinvolgente intepretazione
per il comico e attore Teocoli

▲

 23 novembre
Le opere di Elio Petazzi
Busto Arsizio - Palazzo Cicogna
Fino al 23 novembre è aperta
la rassegna con circa 70 opere

▲

 31 ottobre
Sulle orme del Maestro
Turbigo - Salone dell’oratorio
Serata di testimonianza sul pelle-
grinaggio in Terra Santa

▲

Fiere e concerti, tra... streghe, volatili e rettili

CLASSE ENERGETICA B

NEL CENTRO DI BUSTO GAROLFO (MI)
IN VIA MONTE BIANCO

ELEGANZA, QUALITA’, COMFORT
E IL

GRANDE VALORE DEL BASSO CONSUMO ENERGETICO

SOLO 44,1 kWh/mqa! e emissioni gas in atmosfera 
SOLO 16,4 kg/mqa!

BILOCALI-TRILOCALI-QUADRILOCALI

RISPARMIAMO IN BOLLETTA
E AIUTIAMO L’AMBIENTE !

VENDITA DIRETTA,
NESSUNA PROVVIGIONE SULL’ACQUISTO !INFO : Servigocase 02.439.98.458                  

Geom. Luca Puglisi 339.329.08.10

PAGAMENTI PERSONALIZZATI,
POSSIBILITA’ ACCOLLO MUTUO

Ottimo servizio autobus 
(OGNI 5 MINUTI!) per:
Legnano FS, Milano Molino Dorino MM
PARABIAGO FS,
CASTANO FS, BUSTO ARSIZIO
Autostrada A4 SOLO 5 KM (Arluno)
Autostrada A8 SOLO 6 Km (Legnano)

CONSEGNA MAGGIO 2009

La comodità di avere
tutto vicino a casa! :
Centro città,Centro 
commerciale,
Centro 
sportivo,Scuole,Banche
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L  
o dice senza giri di paro-
le, Alessandro Colucci, 
Consigliere Regionale e 
Commissario Provinciale 
di Forza Italia: “Ci risia-
mo, un’altra volta con le 

discariche! Mentre tutto il mondo 
civilizzato ha ormai smesso da anni 
di fare buchi nella terra per seppel-
lire i rifiuti, la Provincia di Mila-
no ha deciso di seguire una strada 
veramente singolare: invece di dire 
un forte e chiaro sì al nuovo termo-
valorizzatore, il presidente Filippo 
Penati e la sua maggioranza cerca-
no di far approvare un piano dove 
sta scritto nero su bianco che ‘lo 
smaltimento di rifiuti stimato potrà 
essere soddisfatto presso discariche 
autorizzate situate nella Provincia’. 
Non ci sono parole per commentare 
quanto deciso dalla giunta ‘rosso-
verde’ che prima si è vista bocciare 
il piano rifiuti da Regione Lombar-
dia e poi, per dimostrare la propria 
autosufficienza, torna a parlare, 
lo ripeto, di discariche”. Colucci, 
forte di un radicamento territoria-
le nel Castanese e nel Magentino, 
lancia quindi un appello a tutti gli 
Amministratori locali di Forza Ita-
lia e del centrodestra in generale: 
“Tenete gli occhi aperti e vigilate 
su vecchie discariche ormai chiuse 
o su cave potenzialmente perico-
lose”. Allarmismo? No, secondo il 
Commissario Provinciale di Forza 
Italia che spiega così il senso del 
suo appello: “Penati non dispone 
di una maggioranza solida e non è 
un mistero che la componente più 
moderata e quella più estremista 
siano divise su tutto, compreso il 
piano rifiuti. Quel richiamo espli-
cito all’utilizzo delle discariche, in 
assenza di un’intesa sul termovalo-
rizzatore, ne è la prova. Il problema 

è che questi provvedimenti vengo-
no calati sulla testa dei cittadini 
della provincia, quando ormai è 
troppo tardi. Per questo mi rivolgo 
ai nostri Amministratori negli enti 
locali che conoscono i loro paesi e 
sanno dove si potrebbero annidare 
situazioni pericolose”. Chi ha me-
moria, in effetti, si ricorda di un 
piano discariche della Provincia di 
Milano, finito poi fortunatamente 
in qualche cassetto, anche se in via 
formale non è mai stato revocato e 
oggi si aggira come uno spettro.

La situazione rifiuti
nella nostra Regione

S  
u una cosa, al di là del 
risultato finale, non ci 
sono dubbi: gli Stati Uniti 
d’America sono una terra 
di grandissime opportuni-
tà. Barack Obama, in fon-

do, ha già vinto. Prima ha battuto 
Hillary Clinton (che rappresenta 
uno dei maggiori gruppi di pote-
re della Nazione) grazie alle Pri-
marie, cosa 
seria e vero 
esercizio di 
democrazia 
da quelle 
parti. Poi è 
cresciuto nei 
sondaggi fino 
a superare il 
conservatore 
John Mac-
Cain. Oggi 
vede le porte 
della Casa 
Bianca che, 
per la pri-
ma volta, si 
spalancano 
davanti a 
un 46enne 
a f roamer i -
cano che in 
passato ha 
avuto flirt 
p e r i c o l o s i 
con l’Islam. Davvero niente male. 
Dall’America ci giunge una lezio-
ne assoluta attorno ai concetti di 
democrazia, di tolleranza, di liber-
tà e di merito. L’Italia, con il suo 
insopportabile nepotismo, sembra 
lontana anni luce. Attenzione però, 
perché questo prescinde dal risul-
tato finale. Se Obama è a tutti gli 

effetti la star dei Democratici ame-
ricani e di tanti riformisti europei, 
i sondaggi che lo danno avanti 5 
- 6 punti sul rivale repubblicano 
vanno presi con le pinze. MacCain 
non è spacciato, anzi. Ci sono negli 
Usa alcuni Stati in cui da sempre 
i sondaggi vengono smentiti dagli 
elettori. Uno di questi è la Pennsyl-
vania con i suoi 21 grandi elettori: 
chi se li aggiudica, potrebbe vince-
re. I sondaggisti indicano Obama, 
mentre gli analisti scommettono 

che alla fine 
p r e v a r r à 
MacCain. E 
di casi simili 
ce ne sono 
altri. Chi 
non conosce 
il sistema di 
voto ameri-
cano, corre 
il rischio di 
capirci poco: 
dedicheremo 
un altro arti-
colo a spie-
garlo nei det-
tagli. Per ora 
basti sapere 
che il Pre-
sidente Usa 
non è eletto 
direttamen-
te: si vota 
in ogni sin-
golo Stato e 

il vincitore si aggiudica i grandi 
elettori attribuiti a quello Stato in 
base al numero dei residenti. Do-
podiché si va alla conta: entra alla 
Casa Bianca chi ottiene la metà dei 
grandi elettori più uno. Per questo 
i sondaggi contano relativamente: 
un paio di Stati che cambiano idea, 
possono fare la differenza.

di Ersilio Mattioni

Elezioni Stati Uniti:
attenti ai sondaggi

    Alessandro Colucci
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via Achille Grandi, 19
20010 Inveruno (Mi)

Tel. 02.97289856
info@gioielmoda.com

LABORATORIO INTERNO:
- servizio riparazioni su oro, argento e  
   acciaio
- pulitura e lucidatura
- incastonatura diamanti e preziosi
- incisioni a mano e a laser
- argentatura, doratura e rodiatura
- infilatura perle e pietre dure

Orari di apertura:
9.00 - 12.30

15.30 - 19.30

Aperti l’ultima domenica
di novembre

e tutte le domeniche
di dicembre

D 
al prossimo mese di 
gennaio David Beck-
ham sarà, a tutti gli ef-
fetti, un giocatore del 
Milan. La notizia, che 
circolava ormai da al-

cuni giorni, è arrivata ufficialmente 
nella mattinata di mercoledì. A dar-
la è stato il numero 2 della società 
rossonera, Adriano Galliani, che 
non ha fatto altro che confermare le 
notizie che si stavano susseguendo 
in tutto il Mondo. Che ruolo avrà 
lo ‘Spice Boy’ nel club milanese? 
C’è chi dice che si tratta esclusiva-

David Beckham in ‘rossonero’ 
mente e semplicemente di un’ope-
razione di marketing, un modo per 
attirare sponsor e, perché no, anche 
nuovi tifosi. Chi, invece, ribadisce 
che Beckham arriverà a Milano per 
‘la causa’ milanista, tornare, nel più 
breve tempo possibile, ad essere la 
squadra più forte del Mondo, e che, 
quindi, avrà il suo spazio (ovvia-
mente se lo dovrà meritare) sia in 
campionato che in coppa. Quindi 
niente arrivo in Italia solo per alle-
narsi, ma bensì in prestito fino alla 
fine della stagione. Un sogno che si 
avvera per il Milan, dice qualcuno, 
anche se con qualche anno di ritar-
do (è da tempo, infatti, ancor prima 
del trasferimento in America, che 
la società di via Turati sta cercando 
di convincere il calciatore inglese). 
Giocatore di ottime qualità tecniche 
ed atletiche, dopo gli anni d’oro al 
Manchester United, che gli hanno 
permesso di consacrarsi nel cal-
cio ‘che conta’, il centrocampista 
inglese è passato al Real Madrid, 
dove ha vissuto momenti di gloria, 
almeno all’inizio, ed attimi negati-
vi che lo hanno spinto a prendere 
la decisione di andare negli Stati 

Uniti. Ed ora: il ritorno in Euro-
pa e l’arrivo in Italia, dove, siamo 
certi, riuscirà a 
riscuotere un 
grande succes-
so, se non sul 
campo, alme-
no dal punto di 
vista mediati-
co. Tanti sono 
comunque i 
tifosi scettici. 
Appassionati 
dei rossoneri 
che ricordano 
ancora bene 
quando si era 
scelto Ro-
naldo, con le 
conseguenze 
che ne sono 
derivate. Sarà, 
comunque, il 
tempo a dire se 
lo staff del Mi-
lan avrà avuto 
ragione oppu-
re se lo ‘Spice 
Boy’ si rivelerà un flop. Starà a lui 
dimostrare di meritarsi la fiducia 

che gli hanno datto e cercare so-
prattutto di entrare in sintonia con 

i compagni. E 
lo dovrà fare 
sul campo, con 
le giocate di 
classe alle qua-
li ci ha sempre 
abituato e con i 
gol. Per tornare 
di nuovo gran-
de. Per essere 
ancora uno 
dei giocatori 
tra i più forti 
e significativi 
del palcosce-
nico calcistico 
nazionale ed 
internazionale. 
Non resta che 
aspettare gen-
naio per am-
mirare Kakà, 
Rona ldh ino , 
S h e v c h e n k o 
e Beckham: 
quattro palloni 

d’oro insieme. Per un certo succes-
so di marketing.
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A
Castelletto di Cuggio-
no, non tutti lo sanno, 
c’è una giovane cam-
pionessa della pallavo-
lo: Arianna Merlotti ci 
accoglie con un grande 

sorriso sotto una cascata di riccio-
li scuri, svettando dal suo metro e 
settantanove di altezza e con ai pie-
di delle simpatiche pantofole a for-
ma di panda. Campionessa sì, ma 
che dimostra lo stesso la sua gio-
vane età. A diciassette anni, infatti, 
Arianna ha il merito e la fortuna di 
giocare nella serie C con la Futura 
Volley di Busto Arsizio, meglio co-
nosciuta con il nome di Yamamay. 
È una delle poche serate in cui 
non sei in palestra, non è così? 
“Sì, con la mia squadra ci allenia-
mo quattro volte a settimana e il 
sabato sera giochiamo le partite in 
giro per tutta la regione. Oltre alla 
serie C, però, con la stessa squa-
dra, partecipo anche al campionato 
di under 18: per entrambi, è ovvio, 

Arianna: futuro della pallavolo

l’intento è vincere e passare alla 
fase successiva”. Parti molto de-
cisa fin da subito, Arianna. “Se 
non iniziamo con questa convin-
zione dall’inizio, non si può arriva-
re lontano! Quest’anno, inoltre, il 
girone è buono e possiamo cavar-
cela come gli anni passati”. Ma il 
tuo è uno sport in cui la squadra 
e la sua unità è quello che decide 
tra la vittoria e la sconfitta. “Lo 
sappiamo bene e questo non è mai 
stato un ostacolo da quando sono 
arrivata: ho buoni rapporti con le 

mie undici compagne di squadra. 
Non giochiamo solo nello stesso 
gruppo, ma siamo diventate vere e 
proprie amiche nel corso del tem-
po: siamo affiatate, questo aspetto 
viene rafforzato da tutte le due ore 
e mezza d’allenamento al giorno 
e da tutti i ritiri che abbiamo fatto 
con la società. Una settimana pas-
sata a migliorarsi, a giocare insie-
me e quindi divertirsi non può che 
creare dei solidi legami tra tutte 
noi”. Sembri molto entusiasta 
per la pallavolo, sei disposta a 
spendere moltissime energie, ma 
com’è cominciato questo grande 
amore? “All’inizio è stata mia so-
rella Valentina a contagiarmi con 
questa sua passione, anche se ho 
provato anche altri sport, come la 
danza classica: non mi piaceva e 
quindi passavo più tempo in ca-
stigo, perché non ascoltavo, che a 
ballare! Poi dalla terza Elementa-
re ho iniziato con il mini – volley 
a Cuggiono e adesso sono ormai 
dieci anni che non mollo il pallo-
ne”. E come hai compiuto il salto 
dalla società cuggionese a quella 
di Busto? “Prima di questa c’era-
no state anche altre proposte, ma 
ho rifiutato perché ero piuttosto 
piccola, frequentavo ancora le Me-
die. Per questa, invece, è stato più 
un caso che intenzione! Una sera, 

ad una partita della Grof Cuggio-
no è venuto a vederci l’allenatore 
della squadra di Busto, interessato 
ad un’avversaria. Dobbiamo averlo 
colpito molto entrambe, visto che 
ora siamo compagne di squadra”. 
Da come ci racconti, sembra 
che tu dedichi tutta te stessa a 
questo sport. Non dimentichia-
moci, però, che hai diciassette 
anni: raccontaci della parte più 
‘normale’ della tua giornata. 
“Frequento l’Istituto Torno di Ca-
stano Primo, sperimentazione lin-
guistica, però mi riesce difficile 
uscire e stare con i miei coetanei: 
lo studio e la pallavolo impegna-
no gran parte del giorno, ma sono 
contenta e soddisfatta delle amici-
zie che ho trovato tra le mie com-
pagne di squadra”. E, guardando 
al futuro, cosa pensi toccherà la 
tua vita? “Di sicuro la pallavolo! 
Anche se prima o poi smetterò 
di giocare, spero di rimanere in 
contatto con questo appassionan-
te sport: mi piacerebbe diventare 
fisioterapista o anche allenatrice, 
restare quindi vicino al campo da 
gioco”. In questa tua avventura, 
c’è un personaggio sportivo che 
consideri un tuo idolo, sia nel 
gioco che nella vita? “Francesca 
Piccinini, la campionessa italiana 
di pallavolo, è sicuramente quella 
che mi ha più colpita fin da quando 
ho cominciato a seguire il volley. È 
stata durante una partita della Fop-
papedretti Bergamo che l’ho notata 
e da allora continuo a seguirla”. Ti 
si riconosce grande merito per 
questo grande traguardo, ma 
c’è qualcuno a cui senti di dire 
grazie? “Certo, vorrei ringraziare 
l’allenatore che ci ha seguite l’an-
no scorso, Matteo Lucchini: è stato 
soprattutto grazie a lui che ho po-
tuto compiere un notevole salto di 
qualità e che posso dire di avere la 
fortuna di essere all’altezza di una 
sfida così importante”.

Via E. Fermi, 10/12 - 20012 Cuggiono (MI)   Tel. 02 9746639 - Fax 02 9746222
www.rossiservice.it   info@rossiservice.it

dal Lunedì al Venerdì 8.30-12.30 / 14.00-19.00   Sabato 8.30-12.30
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per artisti

Sistema di gestione qualità certificato

di Eliana Izzo

    Foto ricordo della Futura Volley di Busto Arsizio (Yamamay)
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Stagione ‘super’ per la Marcoli

U 
ltimo atto della stagione 
per il ‘Velo Club Raffa-
ele Marcoli’ di Turbigo. 
La scorsa  domenica 19 
ottobre si è, infatti, di-
sputata, lungo le sponde 

del Canale Industriale a Nosate, 
la tradizionale gara sociale del-
la storica società turbighese. Una 
kermesse a coppie, tra alteti attua-
li ed ex corridori o persone vicine 
al gruppo, che ha visto la vittoria 
del duo formato da Nicolas Simu-
la e Simone Gambalonga, davanti 
a Matteo Cattaneo e Paolo Mena-
spa, ed Antonio Sparanero e Natale 
Caimi (per la vestione della coppia 
con la maglia di campione sociale 
2008/2009 bisognerà, però, atten-
dere il pranzo finale del prossimo 
23 novembre alla trattoria ‘Bella-
ria’ di Turbigo). Ma il classico ap-

puntamento di chiusura della sta-
gione è anche motivo per tracciare 
un bilancio dell’annata. Partiamo 
dagli Allievi che, sotto la regia di 
Remigio Zanfavaro, coadiuvato 
dagli allenatori Tarcisio Viero e 
Angelo Vanoli hanno disputato una 
stagione davvero ‘super’, culmina-
ta con la grandissima vittoria di Fa-
bio Todaro alla Torino - Cario (per 

di Egidio Marcoli

lui altri 4 podi). Annata da incor-
niciare anche per Diego Aggravi, 
ed un plauso ad Alberto De Maria. 
Negli Esordienti (che comprende 
i giovani classe 1994/95), guidati 
dall’olimpionico Antonio Bailetti e 
da Abramo Nava (direttore tecnico 
Carmelo Marzano), ottimo 2° po-
sto di Matteo Cattaneo ad Oleggio, 
con la rivelazione Antonio Spara-

nero, alla sua prima esperienza, 
con i 4 terzi posti ed un quarto di 
Tommaso Marcoli, e le grandi pre-
stazioni di Nicholas Simula, Marco 
Galasso, Andrea Milan e Mario Di 
Crescenzo. Sono sicuramente da 
applaudire anche i Giovanissimi, 
allenati da Alberto Gambaro, Na-
tale Caimi e Gerolamo Chinello, 
vero e proprio futuro della società. 
I complimenti vanno a Riccardo 
Covizzi (per lui 5 vittorie nei G3), 
Samuele De Maria, Edoardo Guer-
ci, Luca Quaresimin (4 primi posti 
nei G6), Manuel Todaro (3 vittorie), 
Enrico Guerci, Mihkail Ilika, Vla-
dimir Vorobel, Christofer Bastillo, 
Roberto Bullotta, Lorenzo Grana-
ta, il giovanissimo Tirloni, Tom-
maso Tonetto, e le ragazzine Yulia 
Ilika e Marta Morandi. Ognuno di 
loro ha un traguardo nella vita ed il 
nostro augurio è che tutti lo possia-
te tagliare vittoriosi. 

Acf: i primi bilanci ‘Lemer’ sei grande

A
nnata ‘ricca’ di premi 
per il Gs Ceramiche Le-
mer di Buscate, del pre-
sidente Mario Colombo, 
con 3 titoli Provinciali 
individuali, 2 Italiani, 1 

Regionale, 45 vittorie (tra cui Giro 
di Varese e Como), 15 primi posti 
con Francesco Gionfriddo e 7 Car-
mine Loreto, oltre al Campionato 

L’Acf Turbigo prima della gara interna con il Tradate

C
on la stagione che è or-
mai ripresa da alcune set-
timane per l’Acf Turbigo 
è arrivato il momento di 
tracciare un primo bilan-
cio. Anche se è, forse, 

troppo presto per parlare di obietti-
vi e traguardi si possono comunque 
esprimere pareri sulle prime sfide. 
“Ho visto una squadra motiva-

ta - commenta il presidente Carlo 
Valloni - Le ragazze si divertono e 
stanno dimostrando di avere carat-
tere. Il merito è di ciascuna di loro 
ed anche, ovviamente, del mister. 
L’obiettivo, non lo nego, è gioca-
re  a buoni livelli, facendo ancora 
meglio dello scorso anno dove, 
comunque abbiamo disputato un 
ottimo campionato”.   

Il Velo Club ‘Raffaele Marcoli’ alla presentazione

Provinciale a squadre ed a 25 trofei 
come prima società. Nota di merito 
al 1° posto di Carmine Loreto alla 
prima edizione della ‘The Best’, 
riservata ai cicloamatori. Successo 
importante se si tiene conto che a 
fronteggiarsi c’erano i più forti e ti-
tolati atleti lombardi del circuito di 
gare, multiente, organizzate dalla 
Asd Giroingiro.      

Gli atleti delle Ceramiche Lemer di Buscate: campioni in corsa e nella vita 
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Trovato senza vita nel Naviglio
E 

ra da  sabato scor-
so che nessuno ave-
va più sue notizie.  
I familiari lo stavano cer-
cando in tutto il territo-
rio. Poi, giovedì mattina, 

la terribile notizia. Mario Ceriotti, 
pensionato 76enne di Busto Ga-
rolfo, è stato ritrovato, ormai pri-
vo di vita, nelle gelide acque del 
Naviglio, proprio sotto il ponte 
delle Ferrovie a Turbigo. A lancia-
re l’allarme, pochi minuti prima 
delle 11, sono stati due signori che 
si trovavano casualmente a passare 
in quella zona. Hanno visto il cor-
po dell’anziano in acqua e, subito, 
hanno chiamato il comando della 
Polizia locale di Turbigo e Nosa-
te. Quando i soccorritori (Vigili, 
Pompieri di Inveruno e Carabinie-
ri di Castano Primo) sono arrivati 
sul posto, ormai per il 76enne non 
c’era più nulla da fare. Dopo avere 
estratto il corpo dall’acqua ed ave-
re constatato il decesso, per gli in-
quirenti è iniziato, così, il difficile 
compito di identificare l’uomo. Gli 
agenti della Polizia locale ed i Ca-
rabinieri hanno passato al setaccio 

l’intera zona e, nei pressi dell’altro 
ponte che guarda sulla strada Sta-
tale 341, hanno rinvenuto una bici-
cletta da uomo che si è poi scoperto 
essere quella utilizzata proprio dal 
pensionato per raggiungere Turbi-
go. Ora rimaneva da stabilire chi 

fosse quell’anziano signore. Ed è 
grazie alla carta d’identità, rinvenu-
ta all’interno dei suoi pantaloni che 
le Forze dell’ordine sono riusciti a 
dare un nome ed un volto al pensio-
nato. Così, quelle che, inizialmen-
te, erano delle semplici supposizio-

Mario Ceriotti, 76 anni, di Busto Garolfo
era scomparso da casa sabato scorso.

Poco distante  è stata ritrovata la bici.
Del caso aveva parlato ‘Chi l’ha visto?’

ss

ni, si sono ben presto trasformate 
in certezze. Quel corpo, trovato nel 
Naviglio, era proprio del 76enne di 
Busto Garolfo, scomparso da casa 
lo scorso sabato. Su che cosa sia 
successo in questi giorni stanno 
indagando gli inquirenti. Difficile, 
per ora, dire con precisione dove 
Mario Ceriotti abbia trascorso le 
giornate dopo la scomparsa ed an-
che da quanto tempo fosse in ac-
qua. Le uniche certezze sono che 
l’uomo si era allontanato dalla sua 
abitazione sabato, poco prima o at-
torno alle 13 (è almeno a quell’ora 
che i familiari si sono accorti della 
sua scomparsa) e da allora nessuno 
ha più avuto sue notizie. I parenti 
si sono subito attivati, segnalando 
l’episodio ai Carabinieri e giran-
do il territorio, nella speranza che 
qualcuno lo avesse visto, o magari 
solo sentito, per riporarlo, quindi, 
nuovamente sano e salvo a casa. 
Speranza che, però, è scomparsa 
improvvisamente giovedì mattina 
quando il corpo del pensionato è 
stato ritrovato, privo di vita, nelle 
gelide acque del Naviglio, in terri-
torio di Turbigo. 

Il luogo del ritovamento a Turbigo, lungo il Naviglio

s8

e

sTERRITORIOsabato 25 ottobre 2008



La nuova riforma della scuola

C
on il voto in condotta ci 
tappano la bocca’ hanno 
scritto su cartelloni i ra-
gazzi delle scuole superio-
ri che, venerdì 10 ottobre, 
hanno scelto di scioperare 

contro una serie di riforme scola-
stiche che stanno mettendo in un 
angolo la scuola, e di conseguenza 
l’istruzione. Striscioni, bare di car-
tone, scritte sulla pelle, megafoni... 
Migliaia di ragazzi hanno sfilato a 
Milano e a Roma per dire ‘no’ a 5 
punti del nuovo piano scolastico 
del ministro dell’istruzione Maria-
stella Gelmini: ‘no’ ai tagli di 8 mi-
liardi di euro destinati all’istruzio-
ne pubblica, ‘no’ al maestro unico, 
‘no’ all’abbassamento dell’obbligo 
scolastico dai 16 ai 14 anni, ‘no’ ai 
finanziamenti alle strutture private 
e, infine, ‘no’ al voto in condotta 
che fa media. “La scuola non deve 
essere messa da parte. Lo Stato 
deve basarsi sull’istruzione, non 
deve attingere fondi da essa svalo-
rizzandola e togliendole quel, già 
poco, denaro che le spetta”. Questi 
i commenti dei ragazzi, che abbia-
mo intervistato durante la manife-
stazione di Milano. “Non c’è futu-
ro senza istruzione”, questo che i 
cortei di adolescenti hanno voluto 
urlare al Governo e, in particolar 
modo al ministro Gelmini. A parte 
quelli che hanno utilizzato lo scio-
pero come scusa per una mattina di 
shopping con gli amici, gli studenti 
che realmente hanno partecipato 
a questa manifestazione sono stati 

davvero tanti, anche se il numero 
è stato esiguo se paragonato alla 
massa che l’anno scorso ha sfilato 
contro la riforma Fioroni. Sembre-
rebbe proprio che i diretti interes-
sati (i giovani) non siano per niente 
soddisfatti di questo nuovo modo di 
gestire l’istruzione, a questa invo-
luzione del sistema scolastico che 
sta portando la scuola a compiere 
un passo indietro notevole. Ma non 
saranno solo dei ‘provvedimenti di 
facciata’ ? mirati a coprire con un 
sottile velo i veri problemi e le vere 
emergenze delle nostre scuole? 
Sono le domande che si pongono in 
tanti. Non sono questi i presupposti 
e le basi da gettare per un vero svi-
luppo sociale. I ragazzi non voglio-
no solo dire ‘no’ per il solo gusto di 
protestare, ma vogliono che i mini-
stri si concentrino su problemi più 
gravi e sicuramente più ‘in bilico’ 
che riguardano l’istruzione.

ta di ‘tagli’ al Comparto per quasi 
8 miliardi di euro che destrutturano 
il nostro sistema pubblico di istru-
zione e mettono a rischio il diritto 
allo studio e la qualità dell’offerta 
formativa. La definizione del Piano 
è stata fatta in totale assenza di un 
reale confronto con le forze sociali 
e con il mondo della scuola desti-
natario dei provvedimenti. Ritenia-
mo necessaria per il Paese una vera 
politica di innovazione del sistema 
scolastico che non può realizzarsi 
con basse retribuzioni, riduzioni del 
tempo scuola e ‘tagli’ indiscrimi-
nati di risorse umane e finanziarie’. 
Ancora nel volantino Flc Cgil, Cisl 
scuola, Uil scuola, Snals Confsal e 
Gilda Unams rivendicano: le revi-
sione del decreto - legge 137/2008, 
con abrogazione dell’articolo 4 che 
ripristina il maestro unico ed intro-
duce l’orario di 24 ore settimanali 
nella scuola primaria; l’apertura di 
un tavolo negoziale con il Governo 
in merito al Piano Programmatico 
e ai regolamenti attuativi per un 
reale confronto finalizzato ad una 
vera riqualificazione della spesa 
(...); il rinnovo del contratto collet-
tivo nazionale del Comparto e in-
terventi fiscali a favore del lavoro; 
il mantenimento delle prerogative 
contrattuali e garanzie contro le in-
cursioni legislative nella disciplina 
del rapporto di lavoro; garanzia di 
organici di istituto funzionali, sta-
bili e pluriennali per il personale 
docente ed Ata (...); tutele per il 
personale precario (...).    

Gli studenti manifestano e chiedono chiarimenti

A
far sentire la loro voce 
non sono solo gli stu-
denti. Anche alcuni  
professori ed il  perso-
nale scolastico non han-
no voluto stare a guar-

dare, ma si sono, immediatamente, 
attivati per chiedere spiegazioni e 
per avere maggiori dettagli sulla 
situazione. Riunioni, assemblee ed 
incontri sono stati organizzati nei 
giorni e nelle scorse settimane, an-
che negli istituti del nostro territo-
rio, proprio per discutere ed appro-
fondire quanto sta acccadendo nel 
mondo della scuola. ‘Flc Cgil, Cisl 
Scuola, Uil Scuola, Snals Confsal 
e Gilda Unams (si legge sul volan-
tino distribuito tra gli insegnanti in 
merito allo sciopero generale del 30 
ottobre prossimo ndr), contestano 
e contrastano gli interventi del Go-
verno sulla scuola che si concretiz-
zano in una manovra indiscrimina-

La parola ai professori e al personale scolastico
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L
utto nel mondo politi-
co castanese. Lo scorso 
martedì 21 ottobre si è, 
infatti, spento, all’età di 
75 anni Gaetano Guzzi, 
Assessore al Commercio, 

allo Sviluppo Occupazionale, ai 
Lavori Socialmente Utili ed al Polo 
Fieristico. Uomo e politico dalle 
capacità straordinarie, era riuscito, 
con le sue qualità e doti, a farsi ap-
prezzare da tutti nella cittadina del 
nostro territorio, dal gruppo con il 
quale, ormai da cinque anni, stava 
guidando il paese, e dalla stessa 
popolazione e, in modo particola-
re, dai commercianti, con i quali 
aveva creato un ottimo rapporto, 
diventando un vero e proprio pun-
to di riferimento per molti titolari 
o gestori di attività commerciali o 
esercizi. Dopo la sua esperienza 
come consigliere a Robecchetto 
con Induno, nel 2004, all’indoma-
ni delle elezioni amministrative, 
il Sindaco entrante Dario Calloni, 
aveva deciso di affidargli appunto 
le deleghe a Commercio, Sviluppo 
Occupazionale, Lavori Socialmen-
te Utili e Polo Fieristico, ruolo che 

Lutto nella politica castanese

Gaetano Guzzi aveva svolto con 
devozione e grande impegno fino 
all’ultimo, sempre con la stessa 
tenacia e con particolare attenzio-
ne alle esigenze dei commercianti 
e dei castanesi. Parole di stima e 
di affetto sono arrivate dal Primo 
Cittadino Calloni che lo ha ricor-
dato come “Una persona determi-
nata e, nello stesso tempo, pronta 
ad ascoltare. Un uomo che sapeva 

come rapportarsi con gli altri e che 
con le sue capacità era stato in gra-
do di creare un legame forte con il 
commercio locale, promuovendo 
attività e cercando di avvicinare la 
popolazione. Una figura eccezio-
nale, con il quale si era instaurato 
un rapporto di amicizia. La sua 
scomparsa ha lasciato un grande 
vuoto in Comune e nell’intera cit-
tadina. Vogliamo ringraziarlo per 

tutto ciò che ha fatto in questi anni, 
per l’impegno dimostrato e per la 
grande disponibilità. Fino all’ul-
timo è sempre stato presente”. Al 
cordoglio dei familiari e del Sinda-
co, si è unito anche quello di nume-
rosi commercianti, della sezione 
del Partito Democratico di Castano 
Primo e Robecchetto con Induno e 
di molti cittadini, non solo di Ca-
stano Primo.
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NOVITA’ IN ITALIA

STUDIO CHLOROPHYLL di Yoko Ogawa
Specialista della pelle del viso

- acne e inestetismi vari -
Prendersi cura della pelle del viso conoscendola più a fondo, 
attraverso le spiegazioni di una specialista, fa star bene se 
stessi oltre che migliorarla esteticamente.

Non esiste limite di età per ottenere una pelle luminosa, sana 
e bella perchè la nostra pelle è sempre in grado di rigenerarsi.

La specialista vi darà consigli appropriati di come trattare la 
vostra pelle e come utilizzare i prodotti in maniera corretta.

Da oggi diventate anche voi "Specialisti della vostra pelle" 
così da mantenerla sana e bella anche negli anni a venire.così da mantenerla sana e bella anche negli anni a venire.

Vi aspettiamo per una consulenza
gratuita e senza impegno !!!

Studio Chlorophyll
Vicolo Ospedale, 1 - 20010 Inveruno - MI -

Tel: 02 97289127 - Lunedì chiuso

portando questa pubblicita 

riceverete in omaggio uno dei nostri prodotti

Gli ultimi eventi per i 50 anni della Parrocchia
Tra i tanti eventi in calendario per festeggiare il cinquantesimo 
anniversario di fondazione della Parrocchia Madonna dei Poveri 
ce ne è stato uno davvero particolare e coinvolgente. Domenica 
scorsa la chiesa parrocchiale 
è stata teatro 
del Concerto 
Sinfonico 
dell’Orchestra 
Ensemble 
Amadeus, 
promosso 
dall’Assessorato 
alla Cultura del 
Comune di Castano 
Primo. Al mattino, 
invece, c’è stata 
la Santa Messa 
solenne di chiusura 
e, nel pomeriggio, la 
Processione. 

D  
oppio furto a Casta-
no Primo. Nelle stes-
sa notte, infatti, una 
banda di malviventi 
ha preso di mira sia il 
Campo Sportivo che 

la vicina Piscina ‘Acqua 1 Village’. 
Nel primo caso i balordi sono pe-
netrati nella struttura di via Olim-
piadi, dopo avere aperto le grate 
messe a protezione del locale bar e 
quindi la porta ed, una volta all’in-
terno, hanno iniziato a rovistare tra 
i cassetti, per poi dileguarsi con 
alcune confezioni di caramelle, 

cioccolati ed altre cibarie in gene-
re, oltre alle monete che hanno tro-
vato in un cassetto, utilizzato come 
cassa dai responsabili del Campo. 
Prima di fuggire, però, i ladri han-
no aperto anche il locale box, for-
se convinti di trovare altro denaro. 
Quindi si sono allontanati, facendo 
perdere le loro tracce. Come detto, 
sempre la stessa notte, i balordi 
hanno fatto la loro comparsa anche 
alla vicina Piscina (non si conosce, 
comunque, l’entità del furto). Nel 
mirino dei ladri, sembrerebbe, es-
sere finito anche il Tennis Club.

I Volatili sono in mostra al Polo Sud Malpensa 
Dallo scorso 21 ottobre e fino a domani, domenica 26, al 

Polo Fieristico Sud Malpensa è in 
programma la seconda edizione 
di ‘Malpensa International 
Ornithological Show’, 
appuntamento dedicato a tutti gli 
amanti ed appassionati dei volatili. 
Differenti saranno infatti le specie 
in mostra e tanti gli allevatori 
presenti all’importante rassegna del 
nostro territorio. Chiunque volesse 
vedere da vicino gli esemplari 
può venire al Polo Fieristico Sud 
Malpensa. 

Alla Fiera degli sposi
Dal 16 al 19 ottobre 
scorso i padiglioni del Polo 
Fieristico Sud Malpensa 
di Castano Primo hanno 
ospitato ‘Mondo Sposi’, 
tradizionale Fiera dedicata 
alle giovani coppie che 
vogliono conoscere più da 
vicino il mondo degli sposi 
appunto. Una vera e propria 
occasione per scoprire 
novità e curiosità per tutti. 
Tante sono state le persone 
che non hanno voluto 
mancare a questo importante 
appuntamento. Diversi i 
visitatori, provenienti da 
tutto il nostro territorio.

Solenghi è ‘in scena’
Appuntamento da non 
perdere il prossimo 30 
ottobre all’Auditorium 
‘Paccagnini’. In quella data, 
infatti, andrà in scena lo 
spettacolo ‘L’ultima radio’ 
di Tullio Solenghi, per la 
regia di Marcello Cotugno. 
Il testo, scritto da Sabina 
Negri, racconta la nottata 
di un conduttore - factotum 
di una piccola radio libera, 
soverchiata dai satelliti e 
dalle antenne della macro 
produzione mediatica. Un 
inedito one man show per un 
momento ironico, divertente 
ed emozionante. 

I ladri ‘visitano’ Campo e Piscina
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E’ ora di... castagne

A  
lcune settimane fa, gli 
oratori di Mesero han-
no organizzato una ca-
stagnata nei pressi del 
Lago Maggiore. Un 
intero giorno immersi 

nel verde, pranzo al sacco e tanto 
divertimento; l’invito era aperto a 
tutti i ragazzi delle scuole elemen-
tari e alle famiglie meseresi. La 
gita ha avuto come meta la piccola 
cittadina di Ghiffa, in provincia di 
Verbania, dai cui boschi è possibile 
ammirare lo splendido panorama 

del lago e un gran tratto delle sue 
coste. Non sono state raccolte solo 
castagne, ma è stata offerta la pos-
sibilità di far visita a un vecchio ca-
scinale, dove viene prodotto anco-
ra oggi il miele in maniera del tutto 
naturale in diversi laboratori. Lo 
scorso week-end, domenica 19 ot-
tobre, l’appuntamento era, invece. 
presso l’oratorio Maria Immacola-
ta dove sono state offerte le caldar-
roste raccolte la settimana prece-
dente, insieme a un buon bicchiere 
di vin brulè. Non sono mancate 
neanche le torte e i dolci preparati 
dalle solite e generose mamme e 
catechiste presenti in Oratorio.

di Luca Zoia

Un momento della castagnata in Oratorio

Si lavora al ‘Gamm’ 

S  
empre in movimento il 
‘Gamm’ di Mesero. Dopo 
la trasferta in Alsazia e 
nella Foresta Nera per vi-
sitare le bellezze paesag-
gistiche, i monumenti ed 

alcune particolarità di queste terre, 

domani, domenica 26 ottobre, il 
gruppo meserese sarà di nuovo pro-
tagonista con l’annuale castagnata 
con tesseramento. L’appuntamento 
è, a partire dalle 10.30 e per tutta la 
giornata, in piazza Europa a Mese-
ro. Siete tutti invitati. 

Un incontro a Bernate con il Senatore Garavaglia
Venerdì 24 ottobre, il Senatore Massimo Garavaglia, vicepresidente 
alla Commissione Bilancio e Sindaco di Marcallo con Casone, ha 
incontrato, presso il Circolo S. Antonio di via Vittorio Emanuele 
a Bernate Ticino, la cittadinanza per un convegno dal titolo 
‘Federalismo Fiscale e Sicurezza’. 

Foto ‘ricordo’ della gita in Alsazia e Foresta Nera 
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di Ernestina Ficarra

Un concerto nel ricordo del Dottor Pettenati 
Sabato 18 ottobre presso la Sala ‘Virga’, 
del Centro Servizi 
per la Cultura e l’ 
Impresa, di Inveruno, 
si è tenuto il concerto 
di musica classica in 
onore del Dottor Carlo 
Pettenati, stimato 
medico  e promotore 
della fondazione 
locale A.V.I.S.. 
Una celebrazione 
commovente in una 
cornice di melodie 
create dalla musica 
di pianoforte del ‘Duo 
Maclè’. L’evento, al quale 
hanno partecipato circa 90 persone, è 
stato organizzato per ricordare la straordinaria personalità del 
dottore: un uomo stimato e ammirato non solo da Inveruno ma 
da quanti hanno avuto la possibilità di conoscerlo. Una persona 
che ha lasciato profondi insegnamenti di vita dimostrando di 
essere un autentico esempio di bontà e sensibilità.

Festa per S.Teresa I ‘4 pass’ con l’Aido

D  
a circa 400 anni viene 
festeggiata Santa Te-
resa d’ Avila, una delle 
più celebri figure reli-
giose del sedicesimo 
secolo, mistica spa-

gnola e fondatrice dell’ordine dei 
frati e delle monache Carmelitane. 
La storia della Santa, nota come Te-
resa di Gesù,  è strettamente legata 
alle vicende accadute ad Inveruno 
a partire  dalla violenta pestilenza 
del 1630,  un’epidemia che la lette-
ratura continua a tramandare e che 

è diventata tristemente famosa nel-
la storia per aver provocato enormi 
perdite, distruzione e dolore. La 
popolazione inverunese, colpita 
duramente dalla peste che stermi-
nava senza pietà  uomini e bestia-
me, chiese sostegno e protezione 
proprio a Santa Teresa. Si racconta 
ancora oggi che il terribile conta-
gio cessò grazie all’intervento del-
la Santa, un evento miracoloso che 
risollevò l’animo della popolazio-
ne benché la peste avesse lasciato 
tracce profonde e indimenticabi-
li. I capi famiglia sopravvissuti si 
raccolsero nella piazza Grande per  
eseguire il pubblico impegno  di far 
celebrare ufficialmente ogni anno 
la festività di Santa Teresa, eleva-
ta più tardi a patrona di Inveruno,  
come segno di riconoscimento co-
struirono una piccola chiesa in suo 
onore, distrutta purtroppo nel corso 
del tempo. Anche  quest’anno, nel-
la giornata di domenica 19 ottobre, 
la Santa Messa solenne e la pro-
cessione per le vie del paese hanno 
voluto ricordare quel passato così 
lontano eppure così vivo nelle no-
stre menti. 

L  
Associazione Aido (As-
sociazione Italiana Do-
natori Organi) nasce a 
Bergamo il 26 febbraio 
1973 con lo scopo di pro-
muovere campagne di 

informazione sulla necessità del-
la donazione di organi e tessuti a 
scopo di trapianto,  sollecitando la 
coscienza dei cittadini. L’ AIDO di 
Inveruno,  che tuttora conta circa 
370 iscritti e la cui adesione è in 
continua crescita, è molto attiva 
sul nostro territorio, come ci spie-
ga  il presidente dell’ Associazione, 
Alfredo Garavaglia, tanto che do-
menica 26 ottobre organizzerà, in 

collaborazione con la SOI, la tren-
taduesima edizione di ‘Quatar pass 
in di càsin d’Invrugn’. Si tratta di 
una manifestazione non competiti-
va nella quale la partecipazione è 
aperta a tutti: prevede 12 chilome-
tri per gli adulti e 5 per i ragazzi 
fino all’età di 12 anni. Il ritrovo 
sarà presso il Campo Sportivo di 
Inveruno alle 8 con qualsiasi con-
dizione meteorologica. L’iniziativa 
è  un momento di divertimento, 
ma anche di legame e solidarietà 
verso obiettivi sociali comuni. Per 
maggiori informazioni rivolgersi 
al presidente Alfredo Garavaglia al 
numero di telefono 02/9789091.   

Le fasi della ‘Quatar pass in di casin d’Invrugn’ dello scorso anno 

Tanto pubblico per il concerto in memoria del dotto Pettenati

La Processione per Santa Teresa
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N 
onostante sia passato 
circa un mese dalla lun-
ga festa dell’oratorio, a 
Cuggiono continuano 
le serate organizzate per 
stare insieme e divertir-

si. Come è stato venerdì 10 e saba-
to 11 ottobre, con due concerti tra 
loro diversi, ma pur sempre molto 
significativi. Si è cominciato con 
‘Don Giosy Cento”, il prete – can-
tante che gira l’Italia e il mondo 
per diffondere in un modo diver-
so quello secondo cui ha scelto di 
vivere. “È ormai da 32 anni che 
cerco di portare a tutti la Parola 
con le canzoni: non è una maniera 
convenzionale, ma diverte e comu-
nica questo messaggio con succes-
so”. Ma com’è nata questa  idea? 
“In modo naturale: una sera non 
riuscivo a pregare ‘normalmente’, 
così ho iniziato a cantare e non ho 
ancora smesso!”. Don Giosy, inol-
tre, non è solo in questa sua grande 
tournè, ma ha con sé un gruppo di 

Contributi per la casa
Per le giovani coppie una 
buona notizia. La Giunta 
regionale della Lombardia 
ha approvato il nuovo 
bando per agevolare 
l’acquisto, la costruzione 
e il recupero edilizio della 
prima casa di abitazione. 
Un contributo una tantum 
della ragionaevole somma 
di 6.000 euro. I beneficiari 
sono le giovani coppie che si 
sono, o vorranno sposarsi, 
tra il 1 ottobre 2007 e il 
30 giugno 2009, le gestanti 
sole, il genitore solo con uno 
o più figli a carico, i nuclei 
familiari con almeno tre 
figli.

Momenti di musica in Oratorio

venti persone che collaborano: “Sì, 
sono i Parsifal, che mi aiutano in 
questa missione di portare Gesù fra 
le strade: i concerti che faccio con 
più piacere sono quelli più spartani, 
anche non in una sala bella come la 
vostra. È nei concerti tra le strade 
e i senza tetto, come quelli che ho 
fatto a Seul o a Cuba, che si può 
incontrare realmente Dio”. Dal sa-

cro al profano: sabato sera è stata la 
volta dei ‘Band on the Roof’, che 
hanno reso omaggio agli immorta-
li Beatles. Con questa serata han-
no riportato per un attimo in vita 
quei brani più famosi del gruppo 
e di Paul Mc Cartney, che aveva-
no scosso tutto il mondo alla loro 
uscita per la loro carica innovativa. 
Due momenti di grandi emozioni.

di Eliana Izzo

Don Giosy, il prete - cantante che si è esibito a Cuggiono
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di Francesca Favotto

Ad Arconate si fa festa con la tradizionale ‘Sagra d’Autunno’: mercatini, risotto, spettacoli e allegria
Come vuole la tradizione, la scorsa domenica 19 
ottobre ad Arconate è andata in scena l’annuale 
‘Sagra d’Autunno’. Diversi e davvero coinvolgenti 
sono stati i momenti di intrattenimento, di svago e 
di festa che hanno coinvolto non solo gli arconatesi, 
ma anche i cittadini dei paesi limitrofi. Tra le 
iniziative, che hanno caratterizzato questa edizione 
della sagra, il mercatino, il ‘Risotto d’Arconate’, con 
le premiazioni da parte del Sindaco, Senatore Mario 
Mantovani, gli spettacoli del gruppo Folkloristico 
‘Bosino’ e tantissimi altri momenti che i presenti 
hanno potuto condividere insieme. A fare da 
cornice all’evento, oltre alle caldarroste, tipiche di 
questa stagione, anche una bella giornata di sole. 
E’ stata davvero una domenica coinvolgente, come 
confermato anche dagli organizzatori, che ha saputo 
regalare emozioni proprio a tutti.

I  
l nostro polmone verde rin-
grazia. La 2^ edizione della 
‘Festa dell’albero’, organiz-
zata domenica scorsa presso 
la Cava Sant’Antonio di Bu-
scate dall’Amministrazione 

Comunale, in collaborazione con 
l’Istituto Comprensivo ‘G. Mazzi-
ni’ e il Parco del Ticino, ha di cer-
to dato una grossa mano ai nostri 
boschi ed alle nostre foreste, che 
negli ultimi anni stanno soffrendo 
sempre di più a causa della piaga 
del deforestamento smisurato e per 
la maggior parte delle volte abusi-
vo. Un’iniziativa molto interessan-
te con scopi educativi, presentata 
per la prima volta quest’aprile e 
riproposta in una nuova veste: in-
fatti, oltre ad aver coinvolto come 
sempre i bambini delle classi terze 
della scuola Primaria, i quali han-
no messo a dimora ciascuno la loro 
piantina, questa volta è stato pian-
tumato anche un albero per ogni 
bimbo nato nel 2006 e 2007. “Oltre 
a voler sensibilizzare le nuove ge-

nerazioni alla tutela dell’ambiente 
ed al rispetto della natura – spiega 
l’Assessore alla Cultura Francesca 
Pagnutti – questa volta abbiamo 
anche ottemperato agli obblighi 
previsti dalla legge 113/92, lan-
ciando un messaggio di vita desti-
nato a durare nel tempo”. Ad ogni 
bambino è stata poi consegnata 
una pergamena e ad ogni nuova 
piantina, messa a disposizione dal 
Parco del Ticino, è stata apposta 
una targhetta con nome ed anno di 
nascita. Svoltasi alla presenza delle 
autorità civili, tra cui il Vicesinda-

Buscate ha ricordato i caduti e dispersi in guerra
Si è svolta a Buscate domenica scorsa la ‘Giornata del ricordo’, 
commemorazione dei caduti e dispersi in guerra, organizzata 
dal Comune e dalla locale sezione dell’Associazione Nazionale 
famiglie dei caduti e dispersi in guerra, a cui hanno preso parte 

il Sindaco Luigi Serati, il presidente 
dell’associazione Giuseppina Naggi 
e numerose Associazioni. A ribadire 
il senso della commemorazione, 
le parole del Sindaco sul fatto che 
ricordare gli errori delle tragedie 
passate e stare vicini alle famiglie 
che hanno subìto il dolore di una 
perdita in un conflitto può servire 
all’umanità per costruire un futuro di 
pace. Parole queste, ripetute durante 
la Santa Messa da don Giuseppe.

Un albero a tutti i nostri bimbi
4 artisti in... mostra 
Un’occasione più unica 
che rara, quella offerta 
ai cittadini buscatesi 
dall’Assessore alla Cultura 
Francesca Pagnutti, che 
ha voluto e promosso la 
mostra d’arte ‘Colori, segni, 
parole, immagini. Tre 
generazioni a confronto’, 
curata da Roberto Trucco 
ed allestita presso la 
Sala Civica di piazza 
della Filanda. Per la 
prima volta, espongono 
in contemporanea tre 
generazioni di artisti, 
appartenenti tutti alla 
stessa famiglia. I quattro 
espositori sono Piero Dimi, 
Oreste Trucco ed i due 
fratelli Giorgio e Roberto 
Trucco, figli di Oreste. 
Per chi volesse visitare 
quest’eccezionale mostra, 
può farlo ancora nelle 
giornate di oggi, sabato 
25 ottobre, dalle 9.30 alle 
12.30 e dalle 16 alle 19 e 
domani, dalle 10.30 alle 
12.30.

co Marco Mascazzini e l’Assesso-
re alla Cultura appunto, la festa si 
è aperta con un’allegra biciclettata 
lungo la pista ciclo - pedonale, che 
dal ponte nuovo nei pressi dell’ora-
torio Don Bosco porta direttamente 
alla Cava Sant’Antonio. “In questo 
modo, abbiamo voluto anche, in un 
certo senso, inaugurare la nuova 
pista ciclabile, di cui molte persone 
non conoscevano l’esistenza” ag-
giunge l’Assessore. Dopo la messa 
a dimora delle piantine, l’evento è 
proseguito con la merenda e l’esi-
bizione di motocross.  

Scuola Materna di Dairago: una realtà in crescita
Vista la crescita degli ultimi anni, per la scuola Materna ‘Rossetti 
Martorelli’ di Dairago è arrivato anche il momento di pensare 
ad importanti interventi di ammodernamento delle strutture. Si 
inseriscono proprio in questa ottica la dotazione in cucina di un 
forno e di un sistema di aspirazione completamente nuovo, ai 
quali seguiranno poi altre opere, tra cui la sistemazione della 
stessa cucina, al fine di ottemperare a tutte le nuove normative 
igieniche e di sicurezza. Lavori che si sono potuti e si potranno 
realizzare grazie al contributo della Bcc di Busto Garolfo e 
Buguggiate. “Un grazie doveroso - commenta il presidente della 
Materna dairaghese, Osvaldo Olgiati - a quanti, all’interno della 
Banca, hanno avuto a cuore i nostri problemi e si sono adoperati 
per aiutarci ad affrontarli”. La ‘Rossetti Martorelli’ è, infatti, una 
realtà importante e l’unica offerta formativa presente a Dairago 
per i bambini dai 3 ai 6 anni (attualmente sono 165 i piccoli 
ospiti della scuola). 

Bimbi e genitori alla Cava Sant’Antonio di Buscate

15ARCONATE/BUSCATE/DAIRAGOs
e

s sabato 25 ottobre 2008



Aiuto concreto ai nostri missionari nel Mondo 
Domenica 19 ottobre si è svolta la Giornata Missionaria 
Mondiale, e come tutti gli anni diverse sono state le iniziative 
proposto alla comunità per contribuire con un piccolo aiuto 
alla difficile attività dei Missionari. In entrambe le parrocchie 
di Robecchetto e Malvaglio, la Santa Messa è stata seguita 
dalla consueta Fiera del dolce, dove è stato possibile acquistare 
le tante e buonissime torte gentilmente preparate e offerte 
da mamme, nonne e provetti pasticceri. Nel pomeriggio al 
Centro Giovanile, suor Enrica ha raccontato la sua esperienza 
missionaria nel continente africano. A sostegno dei missionari 
non solo i dolci, ma anche riso, in vendita a Robecchetto, 
mentre a Malvaglio ha preso il via la ‘Bottega Missionaria’ con 
oggetti di artigianato missionario e articoli gastronomici, aperta 
anche nelle domeniche 
26 ottobre e 2 novembre 
dalle 10 alle 12 e dalle 18 
alle 19. Il ricavato sarà 
devoluto in favore di padre 
Pier in Bangladesh, suor 
Enrica in Egitto, suor Carla 
in Uganda e suor Giliola 
che opera nella Repubblica 
Democratica del Congo.

L
a ‘Festa del Donatore 
di Sangue’ ha raggiunto 
quota 31 candeline! Si è 
svolta la scorsa domeni-
ca 19 ottobre, l’annuale 
festa sociale dell’Avis. 

Dopo un breve corteo, da piazza 
Libertà alla chiesa di Santa Ma-
ria delle Grazie, dove c’è stata la 
celebrazione  della Santa Messa 
in ricordo degli Avisini e soste-
nitori defunti, sono stati premiati 

gli avisini che hanno effettuato 
il maggior numero di donazioni 
nell’arco dell’anno; 50, 75, fino a 
100, traguardo raggiunto da Carlo 
Langé. Ma come fare per diventare 
socio Avis? Semplice, basta recarsi 
in sede, presso il Centro Civico di 
Malvaglio, aperta ogni venerdì dal-
le 21 alle 23, depositare le proprie 
generalità e attendere di ricevere 
la lettera di accompagnamento per 
poter effettuare gli esami di idonei-
tà. Successivamente ad ogni avi-
sino verrà data comunicazione su 
quando effettuare la donazione. 

di Chiara Zardoni

‘Festa del Donatore di Sangue’

Serata dedicata agli ultimi esperimenti al CERN
Dopo la serata sull’alcolismo organizzata in collaborazione 
con Croce Azzurra, la Consulta Giovani ha proposto, lo scorso 
mercoledì 15 ottobre, un altro interessante evento. Questa volta 
si è parlato degli ultimi esperimenti fatti al Cern di Ginevra, 
che tanto hanno interessato i media. Relatori d’eccezione 
sono intervenuti a questa interessante conferenza che ha 
richiamato molto persone, tanto da riempire la sala consigliare. 
Il professor Massimo Caccia ha illustrato con semplicità ai 
presenti l’attività che viene svolta al Cern. Dopodichè la parola 
è passata a due ricercatori, il dottor Guido Negri e il dottor 
Antonio Bulgheroni, anch’essi impegnati nelle attività del Cern.

Foto di gruppo degli Avisini premiati e delle autorità
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Campagna antitumori
Giovedì scorso, 16 ottobre, 
si è svolta, presso la Sala 
Consiliare di palazzo Arese, 
la presentazione della 
campagna di prevenzione ai 
tumori cutanei, promossa 
dall’Amministrazione 
Comunale, in collaborazione 
con l’Associazione Anziani 
Protagonisti, la sezione Avis 
e l’Associazione Altomilanese 
di Diagnostica Vascolare 
Onlus. Sono intervenuti il 
dottor Dario Candiani ed 
il dottor Ferruccio Parini. 
È possibile fissare un 
appuntamento, rivolgendosi 
agli uffici comunali martedì 
e giovedì dalle 9.30 alle 
12.30, oppure chiamando il 
numero verde 800 232 123.

Le novità scolastiche 
La campanella di inizio 
anno è suonata ormai da un 
mese circa e il Piano per il 
Diritto allo Studio non si fa 
attendere. Come lo scorso 
anno, l’Amministrazione 
Comunale ha organizzato, 
venerdì 17 ottobre, una 
serata di presentazione del 
Piano per il Diritto allo 
Studio, aperta a tutti, in 
particolar modo ai genitori 
degli alunni della scuola 
Materna, Primaria e 
Secondaria di Primo grado. 
La sostanza del contenuto 
del Piano allo Studio 
ricalca quella presentata nel 
2007, le novità aggiuntive 
riguardano, per la Materna, 
l’introduzione di 3 progetti: 
di musica, di psicomotricità 
ed ‘Il progetto melograno’ 
rivolto ai bambini più 
grandi. L’altra ‘new entry’ 
del 2008 è il Consiglio 
dei Ragazzi, che dovrebbe 
prendere il via quest’anno e 
che vedrà come protagonisti 
gli alunni delle Medie. 



A Nosate alla castagnata della Croce Azzurra
La scorsa domenica, 19 
ottobre, l’area 
antistante la 
chiesetta di Santa 
Maria in Binda, 
a Nosate, è stata 
teatro dell’annuale 
castagnata, organizzata 
dalla Croce Azzurra 
Turbigo - Nosate. Un 
appuntamento per dare 
il benvenuto all’autunno 
e per far conoscere alla 
cittadinanza l’attività 
che quotidianamente 
i volontari svolgono 
sul territorio, per quelle persone meno fortunate. Tante le 
persone che si sono ritrovate nella nuova area, risistemata ed 
inaugurata da poco, non solo per acquistare le caldarroste, ma 
anche per trasccorrere qualche ora di svago in compagnia. 

Gruppo S. Vincenzo

I  
l Gruppo San Vincenzo 
chiude i battenti, e lo fa sen-
za rimpianti. Dopo che per 
oltre 30 anni hanno saputo 
animare così bene la vita 
cittadina, in special modo 

nella ricorrenza della festa del 
compatrono San Vincenzo Ferreri, 
i pochi ‘reduci’ del gruppo origina-
rio hanno deciso di sciogliersi. “È 
stato molto difficile per noi - rac-
conta Lino Braga, uno dei fondatori 
– ma abbiamo dovuto farlo. Dopo 
30 anni ci siamo ritrovati in nean-
che 10 uomini, con nessun nuovo 
arrivato e con meno entusiasmo 

nel fare le cose rispetto a quando 
eravamo più giovani”. I nostri, 
comunque, non abbandonano del 
tutto il campo, ma continueranno 
a contribuire in modo significati-
vo all’organizzazione della festa 
di San Vincenzo. “Ci occuperemo 
sicuramente della parte religiosa 
con il coro alla processione e l’al-
lestimento di una piccola cappel-
letta con la statua del Santo. Sia-
mo comunque molto contenti del 
percorso portato avanti, anche per 
aver saputo creare numerose occa-
sioni di ritrovo e di socializzazione 
a Turbigo. Ora lasciamo spazio alle 
nuove Associazioni, assicurando 
loro collaborazione se ce ne fosse 
bisogno”.   

di Francesca Favotto

Foto storica del Gruppo San Vincenzo di Turbigo

Gita per ‘Canossa’

D  
omenica 19 ottobre 
la Comunità Pastora-
le S.Maria in Binda, 
ha organizzato la gita 
culturale ‘Matilde 
di Canossa e il suo 

monastero’ .    “Siamo partiti alle 
sette ,  in autobus   e col pulmino 
dell’oratorio,   in circa 60 perso-
ne alla volta di S.Benedetto Po.    
All’arrivo  mi ha impressionato 
l’immenso piazzale di questo com-
plesso monastico polironiano (per-
ché situato tra i fiumi Po e Lirone);  
poi con l’aiuto di due simpaticissi-
me  guide abbiamo visitato il Chio-
stro di San Benedetto, il Chiostro 
di San Simeone, il Chiostro degli 
Abati Secolari, l’Infermeria Nuova 

e all’interno del Refettorio Grande  
(affrescato dal Correggio); la mera-
vigliosa mostra L’Abbazia di Ma-
tilde con documenti veramente rari 
ed eccezionali.   Prima del pranzo  
al sacco,   abbiamo potuto parteci-
pare alla S.Messa  che ha celebrato 
Don Giampiero nella Basilica del 
Monastero. Nel pomeriggio, sem-
pre con il prezioso aiuto delle no-
stre guide,  abbiamo visitato  Man-
tova. Un grazie a Don Giampiero, 
Renato e Giuseppe per l’organizza-
zione sempre perfetta!  Un ringra-
ziamento anchhe ai rappresentanti 
di Nosate e Robecchetto, perchè 
anche questo  è un  passo in avanti 
per essere comunità”. (Si ringrazia 
Rosy per la testimonianza)

La città di Mantova
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A
micizia, emozioni e 
sport. Queste le com-
ponenti principali che 
hanno fatto grande il 
‘I Memorial Stefano 
Deon’ a Ferno. Stefa-

no, Assistente Capo della Polizia 
di Stato in forza all’Unità Cino-
fila dell’aeroporto di Malpensa, 
deceduto in un tragico incidente 
stradale lo scorso 20 giugno, è sta-
to ricordato proprio così. Con un 
torneo/memorial di calcio, voluto 
fortemente dai suoi ex colleghi, 
nonché amici, e dal Primo Diri-
gente, dottor Raffaele Veri. Dome-

La Fanfara di Lonate Pozzolo ospite a Gallarate
La Fanfara dei Bersaglieri di Lonate Pozzolo ‘Nino Tramonti 
- Mario Crosta’, guidata dal maestro Carlo Cortellezzi sempre 
impegnata nell’ambito del sociale e degli aiuti a quelle persone 
o popolazioni meno fortunate. In questo senso si inserisce il 
concerto della scorsa domenica 19 ottobre al Teatro Condominio 
di Gallarate, organizzato da Sos e Aciss. Si è trattato di un 
appuntamento di vera e propria solidarietà per sostenere progetti 
umanitari del Sud del Mondo. Sos e Aciss sono, infatti, due realtà 
molto attive proprio per quanto riguarda il sociale. La prima si 
occupa, in modo particolare di istruzione, la seconda, invece, 
soprattutto nella realizzazione di strutture al servizio della salute. 
E’ stata un’iniziativa molto importante e di grande solidarietà. 

Stefano: il ricordo in un torneo
nica scorsa al Parco Comunale di 
Ferno è andato ‘in scena’ l’ultimo 
atto della manifestazione con le 
premiazioni e diversi momenti 
toccanti e commoventi. Presenti, 
oltre ai rappresentanti dell’Am-
ministrazione Comunale fernese e 
della Provincia di Varese, il papà, 
la moglie e la figlia di Stefano ai 
quali sono stati consegnati ricono-
scimenti a ricordo dell’iniziativa. 
Ovviamente soddisfatti gli organiz-
zatori che vogliono ripetere l’even-
to con l’ipotesi, magari, di poterla 
allargare, facendola diventare un 
torneo interforze. 

UNICA IMMOBILIARE S.a.S.
di Sassieri Fabio Emanuel & C.

Magenta (MI) - Via Cavallari, 21 - IT 20013 
Tel. e Fax (r.a.) 02.97293502 
Inveruno (MI) - Via Verdi, 2 - IT 20010 
Tel. e Fax (r.a.) 02.9787601

P.iva 03214510962 - www.unicaimmobiliare.com - e-mail: info@unicaimmobiliare.com

 

 
Dimenticavo, nel profilo del nostro sito dovreste sostituire la parte superiore inserendo:

 
Magenta (MI)  Via Cavallari 21 – tel. 02.97.29.35.02 r.a.
www.unicaimmobiliare.com
Grazie
Barbara

VENDESI RISTORANTI, BAR, TABACCHI, PUB, ENOTECHE, PIZZERIE, EDICOLE ED ALTRE ATTIVITA’

BERNATE TICINO:
(Fraz. Casate) - porzione di casa indipendente 
recentemente ristrutturata, composta da: ingres-
so, soggiorno con cucina, camera, bagno. Nessu-
na spesa condominiale e libero subito.
€ 100.000,00 RIF. I BL 0021

INVERUNO:
in zona centrale, al secondo piano, ben tenuto 
bilocale di mq. 70 ca. oltre servizi, balcone e 
cantina. L’appartamento viene consegnato 
arredato.
€ 116.000,00 RIF. I BL 0022

OSSONA:
in complesso residenziale di recente costruzione, 
signorile bilocale di mq.65 ca. con cantina e ampio 
box. Attualmente occupato da inquilino, rendita € 
550,00 mensili.
€ 130.000,00 RIF. I BL 0008

MESERO:
in palazzina di recente costruzione appartamento 
mansardato composto da bilocale + servizi con 
terrazzo, cantina ed ampio box. Completamente 
arredato con mobili nuovi compresi nel prezzo.
€ 140.000,00 Rif. I BL 0017

OSSONA:
in palazzina di recente costruzione, all’ultimo 
piano, signorile trilocale di 100 mq. con doppi 
servizi, terrazzo ed ampio box.
€ 230.000,00 RIF. I TL 0015

CUGGIONO:
centro, soluzione semindipendente su due livelli 
composta da soggiorno, cucina abitabile, doppi 
servizi, due ampie camere, cameretta e balcone. 
Box con sovrastante fienile.
 € 190.000,00 RIF. I SND 0005 

TURBIGO:
in centro, soluzione indipendente composta da appar-
tamento trilocale con doppi servizi e balcone al piano 
primo, possibilità di creare un bilocale o negozio con 
vetrina al piano terra e cantina di 100 mq.
€ 210.000,00 RIF. I IND 0002

INVERUNO:
soluzione semindipendente con ottime finiture 
disposta su due livelli abitativi e composta da 
quadrilocale + servizi oltre a taverna con camino. 
Box esterno.
€ 295.000,00 RIF. I SND0006

INVERUNO:
signorile porzione di villa bifamiliare disposta su due 
livelli abitativi oltre a cantina, composta da ampio 
trilocale con doppi servizi (possibilità 3^ camera) e 
giardino di proprietà sviluppato su tre lati.
€ 330.000,00 RIF. I VSH0015

MARCALLO:
(Frazione Casone) - signorile villa a schiera di testa di 
recentissima costruzione disposta su due livelli abitativi e 
composta da quadrilocale con doppi servizi e balconi. Ampia 
taverna con cucina in muratura, box di 50 mq. e giardino.
340.000,00 RIF. I VSH 0014

Magenta (MI)  Via Cavallari 21 – tel. 02.97.29.35.02 r.a.
www.unicaimmobiliare.com

Commemorazioni per i caduti di tutte le guerre
In occasione del 90esimo Anniversario della Vittoria la 
cittadinanza di Lonate Pozzolo e delle frazioni di Sant’Antonino 
e Tornavento è invitata a partecipare alla commemorazione 
dei caduti di tutte le guerre. Martedì 4 novembre alle 10, a 
Sant’Antonino, è prevista, al Monumento ai Caduti, l’alzabandiera, 
quindi alle 10.30 a Lonate, al Parco della Rimembranze, 
alzabandiera ed intervento degli alunni delle scuole cittadine. 
Domenica 9, alle 8.30 il corteo partirà da piazza Parravicino a 
Tornavento, quindi ci sarà la deposizione della corona d’alloro al 
Monumento ai Caduti. Alle 9.15 appuntamento a Sant’Antonino, 
mentre alle 9.45 a Lonate deposizione corona, consegna medaglie, 
discorsi autorità, S. Messa e visita al Centro Accoglienza Anziani. 

Il momento delle premiazioni del Memorial ‘Stefano Deon’
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di Andrea Scampini

N  
uovo ‘look’ per il cimi-
tero di Vanzaghello. Di-
versi sono, infatti, i la-
vori che sono stati fatti, 
altri che devono ancora 
essere ultimati, all’in-

terno ed attorno al camposanto cit-
tadino. Sono stati completamente 
ripristinati i muri di recinzione con 

la rimozione del vecchio intonaco 
e la stesura di nuovo, è stata effet-
tuata la potatura degli alberi e la si-
stemazione del verde prospiciente 
la facciata in via Matteotti, mentre 
sono ancora in corso la sistemazio-
ne delle fontanelle e dei bagni, gli 
interventi sui cancelli con posa di 
ghiaietto (inseriti negli interventi 

Da Vanzaghello:
lavori al cimitero

del 2008). Per il 2009 sono, inve-
ce, previsti ulteriori opere, quali la 
sistemazione delle facciate inter-
ne della recinzione ed il ripristino 
dell’area esterna, oltre all’ultima-
zione della nuova pista ciclabile 

protetta che porta dal centro del 
paese al cimitero, fino alla chiesa 
della ‘Madonna della Neve’. Suc-
cessivamente sarà realizzato un 
attraversamento rialzato della via 
Matteotti.  

I ‘Concerti d’organo’ sono arrivati a Vanzaghello
Anche la chiesa parrocchiale di Vanzaghello tra le cinque inserite 
nella prima rassegna musicale ‘Concerti d’organo’, organizzata 

dalla Bcc di Busto Garolfo e 
Buguggiate. Così, lo scorso sabato 
18 ottobre, la splendida cornice 
della parrocchia vanzaghellese 
ha ospitato l’evento, nato 
con l’obiettivo principale di 
far conoscere, attraverso lo 
straordinario repertorio della 
musica sacra e le pagine di alcuni 
grandi maestri di ogni tempo, 
l’organo, strumento, molto spesso 
e purtroppo dimenticato, e quegli 
elementi che rappresentano veri e 
propri tesori.   

Magnago: sui mutui

A Bienate nona edizione della mostra micologica 
E’ ormai giunta alla nona edizione la Mostra di micologia, 
organizzata nel centro di Bienate dalla locale Pro Loco, in 
collaborazione con lo Sci Club 3 Campanili e con il Gruppo 
micologico Bresadola di Busto Arsizio. In ricordo di Leopoldo 
Piantanida, è stato premiato il porcino più grosso, mentre il 
Phallus impudicus è 
risultato il fungo più 
curioso. All’interno della 
manifestazione è giunto 
alla seconda edizione il 
concorso fotografico, avente 
quest’anno come tema, il 
fungo e il suo ambiente. 
Soddisfatti dall’esito della 
manifestazione, i volontari 
della Pro Loco.

E  
stinzione anticipata per 
ben tredici mutui, con-
tratti nel corso degli anni 
a partire dal 1963 fino al 
1989, con la Cassa De-
positi e Prestiti, a tassi 

compresi fra il 5,68% e il 7% per 
un importo complessivo di 216.507 
euro, da parte dell’Amministrazio-
ne Comunale di Magnago e Bie-
nate. I mutui erano stati contratti 
per eseguire importanti interventi 
nel settore scolastico, scuole Ele-
mentari e Medie e per realizzare 

l’acquedotto, impianti sportivi, un 
parco e strade. L’Assessore alle 
Politiche finanziarie Coscetti ha 
precisato che l’estinzione anticipa-
ta è stata possibile grazie all’ottimo 
stato di salute delle finanze pubbli-
che. Altro argomento da sottoli-
neare è l’abolizione dell’Ici sulla 
prima casa che, come evidenziato 
dallo stesso Assessore, ha portato 
minori entrate per Magnago per 
circa 90 mila euro, avendo lo Stato 
trasferito solamente 300 mila euro 
a fronte di un gettito Ici prima casa 
pari a 390 mila euro circa. L’Am-
ministrazione attende di sapere 
come lo Stato vorrà compensare i 
Comuni per i mancati introiti.

Cantieri aperti nei pressi del cimitero

Foto esterna del Comune di Magnago
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I 
pr con le cuffie sono la rovi-
na dei dj”. Inizia così la no-
stra intervista ai tre membri 
del madmonk staff. Cos’è il 
madmonk? Il mandmonk è 
un gruppo formato da Chri-

stian (dj bisk), Valerio (vale DHP) 
e Riccardo (riki wonder) che della 
loro passione per la musica hanno 
fatto una vera e propria occupazio-
ne. Su richiesta, infatti, questi tre 
diciottenni animano le serate nelle 
discoteche o nelle feste private, 
proponendo musica techno, mi-
nimal, electro house, progressive 
ed elettronica. E’ cominciato tutto 
l’estate del 2007 quando riki, vale 
e bisk si sono conosciuti quasi per 
caso e hanno passato intere serate 
a parlare di musica ed a scambiarsi 
opinioni sui generi prediletti; han-
no capito che loro 3 insieme, con 
tre modi diversi ma accostabili di 
fare musica, avrebbero potuto fare 
qualcosa  in più; ecco allora l’idea 
dello staff, che da allora è sempre 
stato unito, che ha sempre riscos-
so successo durante le serate, per 

quella musica mai banale, a volte 
addirittura underground. “Un bra-
vo dj non deve semplicemente pro-
porre quello che piace alla gente 
- dicono - deve saper osare, saper 
scegliere i dischi giusti e deve es-
sere in grado di trovare quel pezzo 
sconosciuto che può diventare un 
successo”. Ciò lascia intendere che 
le parole “banale” e “commerciale” 
non rientrano nel loro vocabolario, 
“preferiamo rifiutare una serata  - 
continuano Christian , Valerio e 
Riccardo - piuttosto che scendere 
a compromessi e suonare qualcosa 
di scontato al solo scopo di intasca-
re qualche euro”. Insomma sanno 
salvaguardare molto bene la loro 
musica, tantoché Valerio mi dice: 
“la musica non deve mai essere 
messa al secondo posto” .  Il loro 
non è uno staff nato per fare sol-
di, per diventare qualcuno, ma per 
trasmettere al maggior numero di 
persone possibili l’adrenalina che 
scorre nelle loro vene quando sal-
gono alla consolle, quando mixano 

un inedito; la soddisfazione che 
provano quando, finito di suonare, 
tanti giovani si avvicinano per far 
loro i complimenti: è questa la loro 
ricompensa; perché prima di essere 
uno staff sono un gruppo di amici, 
che suonano per divertirsi. Ognu-

di Laura Crespi Christian, Valerio e Riccardo 
sono tre amici di diciotto anni

che hanno fatto della loro passione
un punto di riferimento per molti giovani

ss no di loro è parte fondamentale 
del madmonk, ognuno di loro ogni 
volta che ‘attacca’ indirizza il pub-
blico verso una nuova emozione, 
un nuovo viaggio. Sono 3 ragazzi 
normali, ma che forse hanno tanto 
da insegnare persino ad un adulto: 
fare ciò che ti piace perché ti piace; 
ce ne sono ancora di persone che 
fanno qualcosa per la sola ragione 
di trasmettere una passione, senza 
volere nulla, o quasi, in cambio? 

Per loro musica è espressione
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